

「きょうちゃん」からの手紙

みなさん、こんにちは。僕は 梶川 京祐（かじかわ きょうすけ）です。川副町に引っ越してきてから 5 年がたち、僕は佐賀大学付属養護学校の小学部 4 年生になりました。昨年インフルエンザにかかったりしましたが、元気で毎日小学校に行ってています。

今年の夏休みもキャンプに行ったり、海やその途中の川など自然の中で沢山遊びました。秋には川副町民運動会に行きました。

また、今年から My Bag を持ち、お掃除が終わったら 100 円もら（給料です）、お財布に 100 円入れて自動販売機にジュースを買（い）に行っています。レストランにもだんだん慣れて、食べたいもののことばと指差しで注文しています。

僕をみかけたら、声をかけてください。僕は外からの音が全部一緒に聞こえるので、気が付かないこともあります。でもちゃんと人を覚えることができます。どうぞよろしく (*^_^*)



ラッキーです どうぞよろしく！！

僕はパパとママと 3 人家族ですが、10 月にワンちゃんが家族の仲間入りをしました。名前は「ラッキー」です。今年の 3 月生まれで、ラブラドールです。先日 ムツゴロウ動物病院に予防接種に連れて行きました。ラッキーは 1 日 2 回散歩に行きます。夕方の散歩は僕も行きますが、朝は寝坊することがあるのであまり行っていません。5 年生になったらラッキーをお散歩に連れて行くことができるようになりたいと思います。

500 万人トーチラン in 佐賀 10 区を走りました！

2004.11.02 We are the Torch Run



火を受け継ぐ瞬間→

僕はスペシャルオリンピックス日本・佐賀のアスリートです。11 月 2 日に 500 万人トーチランがあり、僕も聖火を持って 10 区を走りました。西川副小学校のみどり学級からも参加がありましたよ。知事さん市長さんはじめ沢山のボランティアランナーが走ってくれたのです。有難うございました。



スペシャルオリンピックスとは知的発達障がいのある人が日々のトレーニングと競技会を通じて、自立と社会参加をサポートする国際的なスポーツ組織。現在 160 の国と地域で 100 万人のアスリート・ボランティアがスポーツトレーニングに楽しく参加しています。来年 2 月には長野県において世界大会が開催されます。

きょうちゃんは、11 月 28 日の熊本大会フライングディスク競技に出場しました！

「きょうちゃん」のひみつ日記もよろしく <http://www.nature21.net/kyousuke/>

〒840-2205 佐賀郡川副町南里 1971-10 TEL/FAX:0952-45-7700 梶川 泰弘、ゆり子

お陰で「きょうちゃん」は毎日元気です。

保護者梶川泰弘です。日頃より地元川副町の皆様、ボランティア・医療・教育関係また行政の皆々様には、「きょうちゃん」と「きょうちゃん」と似た境遇にいる人たちのご声援を大変ありがとうございます。

先日もご近所の方から「今、うちの前を走って行った子がおるけど、お宅のお子さんじやないかね?」と電話を頂きました。「きょうちゃん」ではありませんでしたが、このように日頃からご配慮していただいております。その時は私も慌てましたので、お電話くださった方のお名前も聞かず御礼の言葉もそこそこで大変失礼しました。

また、不意にいなくなつた夕暮れ、探しておりましたところ、ご近所の方が「お宅のきょうちゃんがあちに歩いてつた!」と教えてくださいましたので、そう遠くまで行かず連れて帰ることが出来ました。

また、「きょうちゃん」にじやがいも掘りを経験させていただいたり、「きょうちゃん」に暖かいお葉書など頂いております。「きょうちゃん」は、知的に障がいはありますが、けつして不幸ではありません。地元の皆様はじめ多くの方に知っていただき、幸せだと思います。

この1年で変わってきたことは、言葉が少し出てくるようになったことです。例えば「ばあちゃん来るよ」(ばあちゃんの家に行きたい)、「小学校ありません」(小学校に行きたくありません)、「おしつこがまん」(トイレに行きたいです)…などです。発音は不明瞭で、言葉の使い方は違い、聞き取れない部分が殆どですが、なんとか伝えようとしていますので、可能性をくじかないように辛抱強く見守りたいと思います。また、現在整肢学園という病院で、言語治療を受けています。 2004.11月吉日

写真集



平成15年おいもほり



今年もお世話になりました!



ばあちゃんのお見舞いに

自分のものは自分で



佐賀県競輪選手会会長の佐々木さんと



知的障害者授産施設 SAKURA にご寄付
有難うございました

七山村で川遊び



お醤油のかけすぎに注意するため、「お醤油下さい」カードを使ってお醤油をもらっているところ



言語治療を受けているところ。毎週金曜日を楽しみにしている「きょうちゃん」でした…